

Im Lauf der ersten Monate und Jahre, auch in der Schule, werden Kinder geistig, seelisch und körperlich blockiert - von ihren Eltern, Grosseltern und dem Bildungssystem.

Würden Sie sich als kreatives Genie betrachten? Wenn Sie andere Leute diese Frage stellen, könnten einige vielleicht zustimmen. Aber die grosse Mehrheit der Menschen könnte, wenn sie mit dieser Frage konfrontiert werden, nein sagen. Es ist nicht so, dass sie nicht wirklich denken, dass sie die Art von Person sind, die als kreativ oder als Genie angesehen wird. Je älter die Person, desto höher die Wahrscheinlichkeit, dass sie auf die Frage mit nein antworten würden. Dies basiert auf [den Ergebnissen einer schockierenden neuen Studie](#), die postuliert, dass alle Menschen bei der Geburt kreative Genies sind.

Dr. George Land liess bei TEDxTucson eine Bombe platzen, als er seinen Zuhörern von dem schockierenden Ergebnis eines Kreativitäts-Tests erzählte, der für die NASA entwickelt und später bei Schulkindern getestet wurde.